

AU SOMMAIRE

En grève bientôt?

Lors de l'assemblée générale du 25 septembre dernier, vous avez voté à 94% en faveur de la grève

Une mobilisation historique

Stéphane Rostin-Magnin a signé une lettre ouverte dans le Journal de Montréal

Un nouveau logo

Nous avons dépoussiéré notre signature visuelle.



222 membres du Syndicat du personnel de soutien scolaire des Découvreurs étaient présents lors de l'assemblée générale de grève du 25 septembre 2023.



[Notre page Facebook](#)



[Notre compte TikTok](#)



[Notre chaîne YouTube](#)

En grève bientôt ?

Stéphane Rostin-Magnin

Lors de l'assemblée générale du 25 septembre dernier vous vous êtes prononcés à 94% en faveur d'un mandat de grève. Que se passe-t-il maintenant?

Les autres syndicats du Front commun organisent tous des assemblées générales de grèves. Elles doivent se tenir avant le 13 octobre prochain. Une fois les votes effectués, les leaders du Front Commun vont s'en servir pour mettre un peu de pression sur le gouvernement. En effet, non seulement ce dernier n'a aucune ouverture à améliorer notre salaire et nos conditions de travail, mais en plus il propose des reculs. Si le gouvernement continue à nous rire au visage aux tables de négociations, le Front Commun aura alors la possibilité de déclencher la grève au moment jugé opportun. Bien entendu nous vous tiendrons au courant des développements. Abonnez-vous à notre page Facebook pour plus d'informations.



Une mobilisation historique

Votre président a eu le privilège de publier une lettre ouverte dans le Journal de Québec/Montréal.

Il y décrit l'énergie qui se dégageait lors de la manifestation du 23 septembre dernier à Montréal. Il y mentionne aussi avoir été profondément touché par le discours de François Énault, 1^{er} vice-président de la CSN et responsable politique de la négociation du secteur public.

Pour lire l'article de Stéphane Rostin-Magnin [Cliquez ici](#)

Pour regarder le discours de François Énault [cliquez là!](#)

En bref...

Quelques nouvelles importantes en rafale

Nicolas Villeneuve change de chaise. Le directeur adjoint des ressources humaines en charge de l'adaptation scolaire et des services de garde s'en va au secteur enseignant. Une nouvelle personne va être engagée et M. Villeneuve fera la transition. À moyen terme nous aurons donc un nouveau vis-à-vis. Simon Villeneuve reste en charge du secteur général.

Il est très important de remplir et signer votre carte d'adhésion numérique si ce n'est pas encore fait.

Cliquez [ici](#) ou scannez le code QR

Il est impératif d'utiliser un téléphone ou une tablette car vous devrez signer avec un stylet ou votre doigt.



Un nouveau logo

Comme vous le savez peut-être notre ancien logo avait été conçu par un élève du secondaire lors d'un concours en 2013. Il ne répondait pas aux normes techniques pour produire des objets promotionnels. C'était donc l'occasion de dépoussiérer notre image. Nous avons besoin d'un standard professionnel. C'est pourquoi nous avons fait affaire avec l'entreprise d'économie sociale [Corsaire Design](#) qui nous a livré un logo moderne, à notre image et aux couleurs du secteur scolaire de la FEESP-CSN.